



幼稚園

○幼稚園ジョイントコンサート感想

「おはなしのはこ」さんとのジョイントコンサートでは、年少さんの可愛い笑顔に見守られながら、楽しく歌わせていただきました。ミッキーマウスマッチにあわせ、お友だちがロビーに集まり始めるとコンサートが始まります。ママたちもよびり緊張しながら、一曲目はコロコロコロ～♪とグリーンピースのうたです。続いて、アンパンマンやばいきんまんの登場で会場が一気に盛りあがった中で、「ひなうた」。一緒に口ずさんでくれるお友だちもいました。楽しい劇のあとは、トロのさんぽ、怪獣のバラードを元気よく歌わせていただきました。退場の際にはとびきりの笑顔で手を振ってくれるお友だちもいて、ママたちのほうが元気を一杯もらえる素敵な時間となりました。(年長HO)

中学校

○合唱コンクール

中学最後の合唱コンクールの日、今までの途中経過を毎日娘から聞いていた私は、本番を楽しみに会場へ。一年生の初々しい歌声、二年生の滲刺とした合唱。そして三年生、舞台に上がった瞬間から圧倒的な存在感を放つ。それぞれ楽曲の持つ雰囲気を大切に、心ひとつに丁寧に歌いあげ、会場を包む音の響きが胸を打つ。三年生全員が優勝だ!と思った。帰宅した娘が「クラス、個人の賞全てを三年が独占出来て嬉しかった。この学年はすごいよ。」と言った時の誇らしげな笑顔は、精一杯頑張って得た自信と仲間を認め合う気持ちで満ちていました。(中3M)

募集します サマーキャンプ かき氷隊



ハイキングを終えた子供たちに、かき氷を手渡し美味しいそうにそれを頬張る子供たちを見て、笑顔がこぼれる、それが「かき氷隊」です。例年行われていますCDE組及びむらさき会OBを対象としたサマーキャンプに、先生方に少しでもお手伝いできる事は無いかと始まりました。かき氷のほか、子供たちの誘導、花火大会の補助等毎年多少内容は変化しますが、かき氷だけは毎年行っております。今年も8月19日20日と日光に行きます。参加者募集中です。

詳しくは、高1A佐竹、小6E・3A大槻まで。
(盆踊りの「かき氷」ブースにいます。お声をかけてください。)

今号はいかがでしたでしょうか?保護者活動が盛んなところも東学園の特徴ですね。最近、新聞に三鷹市の公立校の「オヤジの会」が紹介されていましたが、我々の学園もお母さんもお父さんの活動も負けていませんね。私自身も、エンジョイ、蕎麦打ち、オヤジの店、ラグビーに少しずつですが、顔を出させていただいている。楽しいですよ。保護者の皆さんが楽しみながら交流を深め、子供と一緒に学園生活をエンジョイしている学園ですね。(O)

●編集委員会(編集スタッフ)

高等専修 中学校 小学校 幼稚園	永井 登美子 上野 清子 寺島 直美 千保 久美子	鈴木 葉子 阿比留 留美子 武田 陽子 阿久津 ゆかり
高等専修 中学校 小学校	齋藤 良 桑原 厚 家住 隆士	北川 久一郎 大槻 敬



武藏野東学園
連合後援会だより

小学校

○小学校ジョイナー

6月28日に今年2回目のジョイナーが開催されました。当日設けられた項目は大工(踏み台又はコリントゲーム)、フラワーアレンジ、アロマ入浴剤、プラバン、エアロビと自由遊び。CDE組はコンピュータ室で盆踊りに向けて団扇のデザインにも参加。3ブロックに時間が分かれ、生徒たちは各ブロックを予め決めておいた項目を体験。北原記念館の理科室からeパルの広場を生徒と共に保護者の姿が見られ、互いに教えたり学んだりする事ができ、本当の意味で楽しい一日でした。印象的だったのは当日進学学習のために登校してきた6年生。踏み台やコリントゲームの材料を理科室まで運ぶのを、子供たちが自ら進んで手伝ってくれた事。東っ子の心の広さが見受けられる一面でした。(小3N)

*次回は10月18日(土)今年度最終回となります。
楽しい「コンサート」を行います。

高等専修学校

○高専スポーツ大会

6月7日に武蔵野総合体育館にて、第21回スポーツ大会が行われました。当日は多くの卒業生も応援にいらして下さいました。

各学年カラーの揃いのTシャツを身にまとい勝利を目指し、他を思いやりながら全員で競技に取り組んでいる姿は感動ものでした。応援合戦では息子は昨年「ソーラン節」を元気に踊っていました。今年も恒例で1年生が同曲を。各学年色が感じられるので楽しみにしている保護者も少なくありません。

3年生は皆で勝利!の気持ちが群を抜き、2年生は進歩と工夫を感じられ、1年生は入学後の僅かな期間でまとめ上げてきた努力を感じ、それぞれの成長が見られた熱い大会でした。先生方のご指導に感謝した1日でした。(高2N)

発行：武蔵野東学園連合後援会だより編集委員会 新37号 平成20年7月17日発行

武蔵野東学園 連合後援会だより



あつい夏が来ます。
今年の夏も皆さんのご家庭で素敵なお出でを創ることでしょう! その前に、盆踊りで盛り上がりましょう! 今回の「だより」は盆踊りと学園保護者活動を取り上げました。皆さん楽しい夏休みをお迎えください(^_^\v)

武蔵野東学園の保護者活動を ご紹介いたします。

おはなしのはこ

私たち部員32名は、様々な形でおはなしの楽しさを伝える活動をしています。年少組は、コールひがしんどジョイントで、ペーパーサート「ひなうた」をしました。年中&年長組は、Let'sのお父さまをお説きし、読み聞かせをしました。子供たちと楽しい時間を過ごすことができました。2学期は、パネルシアターを計画中です。

連絡先 ひまわり組: 金子



母親コーラスクラブ コールひがし

コールひがしでは、新メンバーも加わり、毎週火曜日第二幼稚園ロビー奥で楽しく練習しています。1学期は6月に第一幼稚園にて「おはなしのはこ」さんとのジョイントコンサート、7月に第二幼稚園にて七夕コンサートを行い、園児たちの可愛い笑顔を見ながら素敵な時間を過ごすことが出来ました。(詳細はコールひがしHPにも掲載しています)

連絡先 さくら、こやき組: 奥村

ガーデニングクラブ

1学期の活動は主に新しいお花の植え替え、花がら摘みでしたが、今年は更に園からの提案でグリーンカーテンに挑戦しました。第一幼稚園の園庭や第二幼稚園のロビー脇にネットを張って頂き、朝顔の種を蒔きました。徐々にツルも伸びてきましたのでグリーンの日陰と綺麗な花で癒されるのが楽しめます。

連絡先 ひまわり組: 早田

ソーイングクラブ

私達ソーイングクラブは、現在部員数47名で活動・製作をしています。1学期の活動内容は、スマック作りとリボンでつくるストラップの製作を行いました。また、毎年恒例の楽しくソーイングでは、今回初めて講師の先生をお招きして、バスフィズ(入浴剤)製作を行いました。今学期最後は、連絡袋作り講習会を予定しています。

連絡先 たんぽぽ組: 杉山 ひまわり組: 樽本 ゆり組: 小田

げんきメールクラブ

7月までに2回の会報誌を発行することができました。また、6月に行われた茶話会にはたくさんの方々に参加していただき、とても盛り上がりました。会報誌の制作と平行して9月18日に行われる「あったかボトフ勉強会」の企画も進めています。今後は会報誌の発行と「あったかボトフ親睦会」の企画を平行して行っていく予定です。

連絡先 れんげ組: 浅井

母親体操クラブ

母親体操クラブは、幼稚園～高等専修学校に在籍および卒業生のお母さん50人で活動中! 毎週木曜日11時～の1時間、本学園ダンス講師小林久美子先生のご指導のもと、気持ちよく汗を流しています。軽快なリズムに合わせて程よく体を動かした後は、心身共にリフレッシュできますよ! あなたも一度お気軽に体験にいらしてみませんか?

連絡先 小6A 平川



K2 Danceリサイタル vol.9 のご案内

9月23日(祝) 17:00 開場 18:00 開演
ARTE(武蔵野市民文化会館大ホール)にて
皆様のご来場を心よりお待ち申しあげます。

エンジョイ

学校の情報教育のサポートするためにスタートした、お父さんの集まりです。現在は、昨年度より始まった、「JoyDay」の企画運営と、盆踊りのカキ氷店、学園祭のゲームコーナーがメインの活動です。とにかく、子供達と親が一緒に楽しむイベントの、盛上げ役ですね。メンバーは、出来るときに、出来る人が、出来るだけ、楽しんで、というゆる~い関係です。是非、一緒に、エンジョイしませんか?

連絡先 小3D 青柳

Enjoy ホームページ

<http://www.musashino-higashi.org/sho-enjoy.htm>
メールアドレス
shogaku@musashino-higashi.org

親父の店

学園祭の「おやじの店」にむけ、おやじたちは「蕎麦打ち」の修行をつんでいます。先日も、高専OSの「蕎麦打ち」教室にて、経験者の方が高専の生徒に教えるのを手伝った後、見習いおやじたちは練習を行いました。現在、「おやじの店」では蕎麦職人だけではなく、うどん、焼き鳥等のこだわりおやじも募集中です。

連絡先 中2E 芹沢



蕎麦打ち

高等専修学校のオープンスクールで、昨年度に引き続き蕎麦打ちが行われています。これは、生徒たちが「親父の会」の指導も元、自分たちでそばを打ち、試食し、少しではありますが自宅に自分で打ったそばを持ち帰るという体験講座です。又、「親父の会」では蕎麦打ちに参加協力して下さる方を募集しています。未経験者大歓迎。

連絡先 高1A 佐竹

永遠の青春

来れ 高専ラグビー部と共に毎週青春中
連絡先 高3A 斎藤



保護者ラグビー部

平成20年度 7月19日(土) 武蔵野東小学校校庭

盆踊り

みんな楽しく

今宵は楽しい 盆おどり
心にそれぞれ 灯をともし
友愛の輪や おどりの輪
校庭せましと 広げよう

盆踊りのこれまでと、これから

武蔵野東第一・第二幼稚園長 加藤篤彦

学園の子供たちの成長を縦軸に、未就園児からOBまで、幅広く皆が集い、私たち学園教職員も全員が一齊にかかわる一大行事。そして伝統の行事ながら、いつも新しいのが盆踊りです。園校ごとに順番に集合して踊っていた時代から、今や連合友愛会による縦のつなぎへ、そして子供たち自身が運営にも参画する行事へと、教育的にも成長しました。準備、やぐらでの踊り、太鼓、幼稚園児補助、司会進行、そして片付まで、上級校の児童・生徒が融合した運営です。地域に開く試みも進んでいます。近隣商店街からの模擬店の出店。「むさしのばやし保存会」のお囃子、スタートには「東京よさこい池袋笑来會」の勇壮な踊りと、にぎわいも増しました。この勢い、まさにここに武蔵野東あり。そして今年は、卒園・卒業生による「武蔵野東同窓会」が武蔵野地場の朝取り野菜販売を行います。盆踊りの充実発展はまだまだ進みそうです。

プログラム

迎えればやし・送りばやし…むさしのばやし保存会

オープニング「よさこい」…東京よさこい池袋笑来會

第一部 幼稚園 4:30より

第二部 小学校 5:30より

第三部 中学校有志 6:30より

高等専修学校有志

全体終了 7:30



●盆踊りのご注意・連絡事項

- ゴミ
ゴミは分別して、学校で捨ててから帰宅ください。
近隣のストア、お店のゴミ箱には捨てないでください。
- 自転車、くるま
自転車、お車での来場はご遠慮ください。
(近隣駐車場への駐車はご遠慮ください)
- 食券
食券を事前に購入された方は、食券への記名と持参を忘れずに!
- マイバック、マイ箸
小学校の今年の重点課題は「環境教育」です。
マイバック、マイ箸ご持参にご協力ください。



エンジョイ・親父製氷店

子供たちが、楽しみにしている、恒例の盆踊り。その一角に、そろいのハッピを着た、謎の集団が…

それは、本格かき氷を提供する、親父のお店です。冷たくて、おいしそう、さくさく、雪のような氷。お父さんたちは、力強く、ガンガン氷を削って、ジャブジャブシロップをかけます。

皆さん、お楽しみに!!

(エンジョイ・リーダー A)



4年生になった娘が“東エコクラブ”に入りたい、と言ってきた時には興味があると思っていなかった為少々驚きました。1年が過ぎエコについて多くの事を学び、実践する大切さを感じ驚きや楽しさを見出しながら取組んでいる様子です。今ではエコ袋の持参・雑紙・ペットボトルの分別をしてくれています。

(先日ですがペットボトルはなるべく買わず水筒持参が良い、と話していました)

娘が興味あるのは清掃活動です。何故なのか尋ねてみるとゴミが無くなり落書きが消されると快適な街になるから、との事です。その際、周りの方達からお声を掛けて頂くと励みになるそうです。他にも取り組めるエコがあるでしょう。これからも親子で学んでゆきたいと思います。

(小5K)